

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 14. November 1924.)

Herrn Ernst Sigel wird die nachgesuchte Entlassung als schweizerischer Honorarkonsul in Curityba (Brasilien) unter Verdankung der geleisteten Dienste bewilligt. Mit der vorläufigen Verweserschaft des Konsulats wird Herr Jakob Thommen, von Gelterkinden, betraut.

(Vom 17. November 1924.)

Der mit der Leitung des deutschen Konsulats in Basel beauftragte Herr Generalkonsul Foerster wird in dieser Eigenschaft vom Bundesrate anerkannt.

Dem zum brasilianischen Honorarvizekonsul in Bern beförderten Herrn Jules Mataré, bisher Konsularagent daselbst, wird das Exequatur erteilt.

Der Bundesrat erteilt dem zum Honorarkonsul von Uruguay in Lugano ernannten Herrn Edwin Scheller, von Thalwil, das Exequatur.

Wahlen.

(Vom 18. November 1924.)

Militärdepartement.

Sekretär der Landesverteidigungskommission: von Erlach, Rudolf, Hauptmann im Generalstab, von Bern, zurzeit Adjunkt bei der eidgenössischen Steuerverwaltung.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1924
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	48
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.11.1924
Date	
Data	
Seite	932-932
Page	
Pagina	
Ref. No	10 029 222

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.